

ABSTRAK

Asep Nurmubarok: *Perencanaan Strategis Pondok Pesantren Dalam Merevitalisasi Kesejahteraan Pengurus* (Studi Deskriptif di Pondok Pesantren Daarul Falaah Jl. Pasirangin No.25 Desa Talun, Kabupaten Bandung, Jawa Barat)

Keberadaan Pondok Pesantren Daarul Falaah telah diakui oleh sebagian besar warga Kecamatan Ibum, terbukti dengan berdirinya Pondok Pesantren dengan dakwah yang konsisten, namun kesejahteraan pengurusnya tidak stabil selama berdirinya Pondok Pesantren Daarul Falaah. Untuk menjamin kesejahteraan pengurus. Maka, perencanaan strategis merupakan aspek dasar yang mempengaruhi kualitas Pondok Pesantren dalam merevitalisasi kesejahteraan Pengurus.

Perencanaan strategis merupakan aspek krusial yang berdampak pada kesejahteraan pengurus Pondok Pesantren. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Pondok Pesantren Daarul Falaah menggunakan *strategic intent/strategic objectives*, *strategic mission*, dan *strategic flexible*. Ketiga langkah strategis tersebut dijabarkan dalam buku Taufiqurokhman Manajemen Strategis sebagai komponen manajemen perencanaan strategis dalam merevitalisasi kesejahteraan pengurus

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang menggunakan metode deskriptif. Observasi, wawancara, dan studi literatur terkait digunakan sebagai teknik pengumpulan data. Informasi untuk penelitian ini berasal dari berbagai sumber, termasuk hingga lima anggota Dewan Guru.

Hasil penelitian Perencanaan Strategis Pondok Pesantren dalam Merevitalisasi Kesejahteraan Pengurus, Maksud strategis memiliki tiga komponen: 1. Peregangan (*Stretch*), 2. Tinjauan ke masa depan (*Foresight*), dan 3. leverage, menurut data. Misi strategis Pondok Pesantren Daarul Falaah terbagi menjadi empat kategori, dan terdapat 4 fleksibilitas strategis, yaitu: 1. Fleksibilitas dalam pembagian kelas pekerja 2. Fleksibilitas dalam kepemimpinan 3. Fleksibilitas penyebaran pengetahuan, dan 4. Tim kerja fleksibilitas, yang mengakibatkan dalam kesejahteraan pengurus.

Kata kunci : Perencanaan Strategis, Kesejahteraan, Pondok Pesantren.